



Station 35: Warenschaumaschine

Die Warenschau war die letzte Station der Tuchproduktion. Hier wurde der einwandfreie Zustand der zu liefernden Ware kontrolliert um spätere Reklamationen zu vermeiden. Diese würden nämlich in einem fertigen Kleidungsstück erhebliche Kosten verursachen. Die Warenschau erforderte ein hohes Maß an Aufmerksamkeit, Ausdauer und ein gutes Auge, denn bei der Geschwindigkeit, mit der das Tuch über den beleuchteten Tisch glitt, war es schwer die Konzentration aufrecht zu erhalten. Fehler wurden mit einer farbigen Schnur am Rande markiert, so dass beim Zuschneiden auf diese Mängel hingewiesen wurde.